

# NGO

## Polsek Pagelaran Terus Bangun Silaturahmi dengan Desa Binaan

Cianjur - [PAGELARAN.NGO.WEB.ID](http://PAGELARAN.NGO.WEB.ID)

Apr 14, 2024 - 22:08



CIANJUR - Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban)

Masyarakat) Polsek Pagelaran, AIPDA Asep, mengunjungi Kantor Desa Mekarsari, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur, Minggu (14/04/2024).

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi antara Polri (Kepolisian Republik Indonesia) dengan staf Desa Selagedang.

Dalam kunjungannya, AIPDA Asep menjalin komunikasi yang baik dengan staf Desa Mekarsari. Mereka berdiskusi tentang berbagai isu keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang relevan dengan wilayah tersebut. Diskusi ini mencakup upaya-upaya untuk meningkatkan situasi Kamtibmas dan kesejahteraan masyarakat di Desa Selagedang.

Kegiatan seperti ini memiliki nilai strategis yang tinggi dalam menjaga stabilitas dan keamanan di lingkungan setempat. Melalui interaksi yang positif antara aparat kepolisian dan staf Desa, berbagai masalah dan permasalahan dapat diidentifikasi secara dini, dan solusi yang tepat dapat ditemukan dengan lebih baik.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan pemangku kepentingan setempat. Beliau menegaskan pentingnya kolaborasi antara pihak kepolisian dan pemerintahan desa dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kami terus mendorong dan mendukung upaya-upaya seperti ini. Kolaborasi dengan staf Desa sangat penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami. Semua pihak harus bersatu untuk mencapai tujuan bersama, yaitu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," kata AKP Isep Sukana.

Kegiatan membangun silaturahmi seperti ini akan terus dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran sebagai bentuk komitmen mereka untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Diharapkan, sinergi antara Polri dan staf Desa akan semakin kuat, menciptakan lingkungan yang lebih baik bagi masyarakat.